und aus Gudderath, vom



Erst mit dem 648. Schuß stand der neue Schützenkönig des Bürgerschützenvereins Windberg-Großheide fest. Auf dem Schießstand im Haus Baues dauerte der Wettbewerb fast sechs Stunden. Ausgerechnet die jüngste Kompanie des Vereins, die Einheit der Windberger Mühle, stellt mit Ralf Reuter die nächste Mejestät, die nächstes Jahr regiert. Zu Rittern ernannte der König Dieter Slotboom und Jürgen Gingter. Gästekönig wurde Lothar Erbers, der als Minister Willi Otten und Franz-Josef Fladt zur Seite hat.